

Ad-hoc-Mitteilung

Die FRoSTA AG verkauft ihre Anteile der BIO-FROST Westhof GmbH, Rudolf-Scheer-Straße 2, 25797 Wöhrden, an die bisherigen Mitgesellschafter.

Die FRoSTA AG hatte sich im Jahr 2007 mit 45 % an der BIO-FROST Westhof GmbH beteiligt. Da sich die an diese Gesellschaft geknüpften Erwartungen leider nicht erfüllt haben, hat die FRoSTA AG beschlossen, ihre Anteile per 01.10.2016 an die Mitgesellschafter Familie Carstens zu veräußern.

Um den Zugang zu den in Deutschland erzeugten Bio-Rohwaren weiterhin sicherzustellen, haben die BIO-FROST Westhof GmbH und die FRoSTA AG einen langfristigen Kooperationsvertrag geschlossen.

Bremerhaven, 13.09.2016

Der Vorstand